

EL DEMONIO EXISTE! YO LO VÍ

Paz y bien, me decidí a empezar a contarles mi historia de lo que me pasó cuándo era chica y de grande también. Llegué al mundo el 29 de Abril de 1978, mi mamá era muy joven (14 años), no fui un aborto solo porque Dios no quiso y mi abuela paterna tampoco. No vengo de una familia que practique ninguna religión ni nada por el estilo y fui la única hija bautizada (me bautizaron en Luján) Mi casa fue una casa hecha pegada a la de mi abuela (como yo venía al mundo era necesario un lugar) entonces mis abuelos cedieron el terreno del galpón (o sea mi casa fue edificada pegadita a la de mi abuela (casi cómo si fueran una misma casa) Cuando yo era chica (alrededor de mis 10 años) una noche mi mamá me acuesta a dormir en mi cama chucheta (yo dormía arriba y mi hermana Soli tres años menor que yo abajo)... Mi mamá nos acostó como todas las noches, nos dio el besito de las buenas noches y se fue, yo me quedé charlando un rato con mi hermana y luego me dormí, pero solo por un rato. Mientras dormía me pasó algo rarísimo! sentí que me transportaba a una habitación y entraba en ella, al entrar veía gente en círculo, la veía a mi mamá entre esa gente, había velas, una copa, un miedo se empezó a apoderar de mí, pero era un miedo diferente a todos los miedos que se puedan describir, era cómo un pánico de algo muy malo que iba a pasar, empecé a transpirar con palpitaciones y me desperté aterrada!, cuándo me desperté y me senté en la cama, Dios mío! Tenía al lado mío al demonio agarrado del barral de mi cama con su cabeza metida entre los barrotes y sus manos enormes con uñas largas agarrándose de las maderas! No puedo explicarles la mirada de odio que tenía, hablaba por su mirada! me miraba fijo y se reía y yo ni siquiera podía gritar!!! Nunca creí que la voz no me pudiera salir! Por mas que quería gritar mi voz no salía y ese monstruo me acechaba, es HORRIBLE su aspecto, irradiaba maldad y parecía disfrutar mi angustia... Yo sin poder emitir sonido no quería verlo mas y a la vez estaba paralizada, me salió un giro y cuándo giré y miré hacia arriba, tenía sobre mi cabeza a una vieja que flameaba sobre mi cabeza, la vieja vestía arapos que flameaban como si estuvieran al viento, tenía ojos claros y un rodete en su cabeza, me miraba fijo, se sonreía y sus dientes estaban rotos, su mirada era muy fea cómo si fuera una bruja o algo así, yo estaba sobrepasada, y todavía no se cómo mi corazón me soportó presenciar todo eso! Al fin pude gritar: maaaaa!!!!!! Mi voz salió y mi mamá llegó corriendo, mi hermana se despertó llorando y yo estaba en un estado de pánico que no había quien me consuele, sólo repetía El Diablo, está el Diablo, mi mamá me abrazaba fuerte y se lamentaba, mi hermana Soli se despertó gritando al mismo tiempo que yo grité (ella no lo vio pero ella repetía que había soñado con velas y que vio a mi mamá entre velas).. igual que yo!) Imaginense, cómo siguió mi vida! Insomnios eternos! A mi abuela se le ocurrió enseñarme el Salmo 23 y con el lograba dormir, pero, dormía tapada hasta la cabeza incluyendo en verano) a pesar de que me deshidratava! Y así crecí hasta los 17 años durmiendo tapada hasta la cabeza! Digo hasta los 17 años porque a esa edad conocí a Javier (quién sería mi esposo)... A mis 15 años mi mamá y mi abuela me quisieron revelar lo que había pasado aquella noche, resultó ser que aquella noche mi mamá con mi abuela y algunos amigos se juntaron en el living de mi abuela (mi casa a pesar de estar separada de la de mi abuela es una extensión de la misma), ellos se juntaron a jugar al juego de la copa mientras yo dormía, cuentan que la copa comenzó a responder cosas íntimas de los que jugaban y que luego se descontroló, todos se quedaron asombrados viendo cómo la copa se volvió loca, iba y venía sola y sin que nadie la toque, se asustaron mucho y mi abuela gritó pidiendo que en el nombre de Jesús ese monstruo se vaya! Entonces dicen que la copa voló y se estalló contra la pared, las ventanas se abrieron, apareció un viento fuerte que apagó las velas y... Oyeron mi grito desde la otra casa, entonces mi mamá corrió temblando a buscarme y a prenderme la luz. Recién a los 15 años descubrí el porqué el

demonio se me había aparecido, mi mamá hasta el día de hoy me pide perdón por haber jugado ese juego. Yo contaba en la escuela, a mis amigos, a los primos mi horrible experiencia y nadie me creía! Y hasta se reían de mí o me decían , el diablo no existe y quedaba al ridículo, por lo cuál opté por no hablar mas del tema. Crecí viendo como la maldición se extendía en mi familia, mis padres se separaron, mi abuela cada vez mas odiaba la navidad, a la Virgen, los demonios de la lujuria tomaban a parientes, familias de amigos también se disolvían etc todo lo que pasa en una familia cuándo se los deja entrar abriéndoles esa maldita puerta. Yo crecí dentro de todo muy protegida por Dios y no entendía el porqué, pero zafé en varias oportunidades, una vez un muchacho me sacó por la fuerza de un boliche me arrastró 200 metros y me tiró contra un descampado, simplemente le metí una patada en sus partes bajas y salí corriendo por la calle desierta, me ofrecieron fumar droga y nunca acepté (podría haberlo hecho) pero creo que fue que Dios no me dejó, entre otras tantas miles de cosas que Dios me hizo zafar y me protegió. A los 17 años conocí a Javi, había tenido “noviecitos” pero yo sabía que con el me iba a casar, sería el padre de mis hijos (hablabamos de tener mínimo 5) , y aunque nuestra pareja era una montaña rusa había amor de verdad, sin duda Dios lo había puesto en mi camino. Nos casamos por iglesia porque yo quería usar un vestido blanco pero a mí no me interesaba nada de saber para que existen los curas, no quería nada con ninguna religión, tuve a mis tres hijos pero no bauticé a ninguno ,...Para que? Esas son estupideces decía. Mi vida era comprar juguetes para que mis hijos tengan una juguetería en la pieza, armé el llamado “cuarto de los chiches” compraba juguetes de los mas caros, ropa de marca para mis hijos, mi vida era verme linda con los jeans mas ajustados y comprar, comprar y comprar. Una noche durmiendo comencé a tener palpitations y una voz me hablaba diciéndome: “despertate que queda poco tiempo” yo me sentaba en la cama angustiada por lo que la voz me decía, pero no me daba miedo la voz, solo me angustiaba lo que me decía: “despertate que queda poco tiempo” A la noche siguiente lo mismo y la otra y la otra, siempre a las 3 de la madrugada. Después de unos cuantos días la voz me habló a las 3 de la tarde y me dijo: salí afuera ahora mismo (alquilabamos un primer piso y tenía patio terraza) o sea que salir afuera era salir a la terraza, cuándo salí haciendo caso a lo que la voz me pedía ví a un viejito que venía por la calle empujando un carro con cartones y botellas, venía como enfermo agarrándose con una mano la garganta y con la otra empujando el carro que se le trababa en la bocacalle. La voz me dijo: ayudalo” y me dije yo?, ayudarlo? Y otra vez la voz me dijo “ayudalo”,yo estaba paralizada y no reaccionaba, y pasó algo muy cómico, el viejito se paró ahí abajo a descansar a frotarse las barbas mientras yo me decidía a hacer caso a la voz y ayudarlo, entonces le grité: Señor! Señor!-quiere que lo ayude? Y bajé a ayudarlo, se sentía mal por el frío, era un abuelito con dolor de garganta juntando cartones con un viento helado! Le miré los pies y tenía unas sandalias roras con los dedos afuera!, entonces busqué rápido un par de zapatillas de Javier y se las dí, le pregunté comose llamaba, me respondió Francisco. Es imposible describir a Francisco en su bondad, transparencia y humildad, es un hombre trabajador y buenazo como un niño, nos hicimos amigos y le empecé a dar de comer y a ayudarlo con abrigo, es el día de hoy que Francisco viene los Domingos a visitarme y a buscar su comidita y una oreja que lo acompañe un poco en su soledad,el siempre anda con su carrito, recuerdo un día que vino angustiada porque unos muchachos le habían robado su carrito de trabajo, lo hice pasar a la mesa,le serví la comida y el no podía comer de la angustia que tenia! Pobre viejo! Se le hacía un nudo en la garganta, con mi esposo llorábamos con el. Lo que me llamaba la atención de Francisco era su cruz y su rosario en el cuello. Pasaba el tiempo y a mí me intrigaba todo eso que me venía pasando, la voz que me decía que me tenía q despertar porque quedaba poco tiempo, poco tiempo para que?, entonces

llegaron a mi mano los libros con los mensajes de la Virgen, y me enteré que la Virgen había dado mensajes en Fátima, en Lourdes, en San Nicolás etc. Y yo ni sabía quién era la Virgen!!! Pero aunque desconfiada yo sabía que tenía que leerlos porque no era azar ya nada de lo que me pasaba...Entonces cuándo me dí cuenta de que la madre de Jesús estaba entre nosotros a modo de "Arca" del final de los tiempos cómo lo fue el arca de Noé, yo me dije:- Yo no quiero que me pase como a los del arca de Noé, que no creyeron y siguieron su vida comiendo, bebiendo, burlandose de Noé, no subieron al arca que les envió Dios, vino el final de los tiempos y se ahogaron por no escuchar a Dios que les hablaba a traves de la humildad de Noé"...Entonces me decidí a leer los mensajes que Dios quería que lea, entre ellos estaba el mensaje repetitivo de María invitandome a rezar el rosario, ella insistía tanto! Que el rosario es el arma que ella nos trae contra Satanás,,,,entonces me acordé de ese que se me había aparecido cuándo yo era chica y me dije que si había un arma contra ese monstruo yo quería usarla...Y empecé a rezarlo. Ya la voz me despertaba de madrugada y yo me iba afuera a rezar y me quedaba ahí hasta el amanecer! ...Me pasaban cosas maravillosas cuándo rezaba, Empezaban a cantar los pájaros a las 2 de la mañana! y mientras rezaba comencé a sentir un olor a rosas riquísimo!!! Inexplicable!!! Ese olor a rosas era particular porque no sólo lo olía, sino que también lo saboreaba! Era un olor que tenía sabor y cuándo yo recitaba el ave María el olor salía también de mi aliento!!!.y los pájaros enían a cantar a mi terraza a esa hora!!! .Imagínense cuándo yo al otro día abro el libro de los mensajes de la Virgen en una página al azar y me encuentro con un mensaje que dice: -"Quién huele el perfume de mis rosas conmigo camina"- aaahhh eso era demasiado para mí! No podía ser tal lindo lo que me estaba pasando! Reiteradas veces rezaba y aparecía de la nada ese perfume inolvidable y yo le daba gracias a Dios y Dios cada vez que yo le daba gracias me regalaba una estrella fugaz!!! Todas las noches hacía eso!..A la mañana Javier se despertaba para ir a trabajar y me veía entrar después de rezar toda la noche y el me decía: -tenés cara de felicidad!!! Que pasó? Y yo le contaba mi experiencia. Dios un par de noches me permitió ver ángeles volando por el cielo mientras rezaba, tenían alas enormes, pero eso no quedaba ahí, esto recién empezaba, mi experiencia mas fuerte fue una noche cuándo sentí nuevamente la voz, yo estaba rezando el rosario de noche afuera y se venía una tormenta, de golpe los rayos empezaron a caer fuerte y a mi me dan pánico! Así que a las primeras gototas me dije me voy a terminar de rezar adentro y ..otra vez la voz me habló: me dijo -"quedate"- y me quedé arrodillada rezando sin entender porqué si me iba a mojar! Pero accedí y me quedé, la tormenta era muuuuy fuerte realmente me bañé!, rezaba cada ave María con esos rayos cayendo que iluminaban toda la noche, entonces cuándo estaba terminando paró de llover y comencé a sentir olor a incienso!!! Riquísimo y me daba mucha paz pero no entendía nada realmente!!! Al otro día me levanté y le conté a mi esposo, entonces cuándo el se fue a trabajar abrí el libro de los Mensajes de María del Rosario de San Nicolás al azar y leo: "este incienso te purifica, el Sagrado corazón de mi hijo te lo envía"...Ahhhh nooo, casi me muero de un infarto!!! Jesús y su madre estaban acompañandome por las noches mientras yo rezaba! Había un mensaje que me llamaba mucho la atención: la Virgen insiste mucho en que debemos asistir a misa y recibir a Jesús Sacramentado y yo no sabía nada de eso, también hablaba de que debemos confesarnos, entonces pasó lo siguiente, necesitaba que Dios me aclare esos asuntos, así que cuándo me iba a rezar me llevaba la biblia conmigo afuera, después de rezar el rosario le preguntaba a Dios que me aclare que es eso de comulgar y recibir a Jesús Sacramentado y entonces pidiendole al Espíritu Santo yo abría una pagina de la biblia al azar y decía: EL QUE COME MI CARNE Y BEBE MI SANGRE TIENE VIDA ETERNA, Y YO LO RESUCITARÉ EN EL ÚLTIMO DÍA. PORQUE MI CARNE ES LA VERDADERA COMIDA Y MI

SANGRE, LA VERDADERA BEBIDA. EL QUE COME MI CARNE Y BEBE MI SANGRE PERMANECE EN MÍ Y YO EN ÉL. ASÍ COMO YO, QUE HE SIDO ENVIADO POR EL PADRE QUE TIENE VIDA, VIVO POR EL PADRE, DE LA MISMA MANERA, EL QUE ME COME VIVIRÁ POR MÍ... y yo me quedaba asombrada de cómo Dios me respondía!!! Y cómo todo el rompecabezas iba encajando! Otra noche le pregunté a Dios que para que María insistía en que tenía que confesar mis pecados con un Sacerdote y.. pedí el Espíritu Santo para abrir la biblia al azar, lo hice y leí: -"Entonces Jesús les dijo otra vez: Paz a vosotros. Como me envió el Padre, así también yo os envío. Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el Espíritu Santo. A quienes les perdonéis los pecados, les serán perdonados: á quienes se los retengan, les serán retenidos." Y así con todo! Lo que mas me gustó fue la parte del Apocalipsis 12 dónde María aparece para nosotros como la mujer vestida de sol, el arca enviada por Jesús! La parte que me puso triste fue la del bautismo! Cuando Dios me reveló las escrituras en dónde Jesús dice: "Quien no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de los cielos" y "hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo" Imagínense cuando leí eso y mis hijos ninguno de los tres estaba bautizado!!! Que clase de madre estaba siendo yo!!! Dios me sopapeó, y programé un viaje a San Nicolás de los arrollos para agradecerle a María que me haya abierto los ojos!!! Ahora sí quería empezar a vivir cómo Dios quería! Y que a mis hijos no les prive de ir al cielo! Mi viaje a San Nicolás fue hermoso y la madre me hizo volver con muchas Gracias Espirituales... Yo sentía la necesidad de querer conocer mas y mas eso que ella quería regalarme y me fui a la iglesia de mi barrio, que es una iglesia grande y antigua cómo una catedral (la misma donde ignorantemente me casé), busqué a un Sacerdote que me diera la catequesis para tomar mi primera comunión y me tocó el padre carlos (el viejito confesor) el me dijo que yo estaba muy bien instruída pero que no le asombraba porque Dios se había encargado de instruírme a través del Espíritu Santo y me dijo que tendríamos tres charlas y luego me confesaría y me daría a Jesús sacramentado!!! Y así fue!!! Me encantó confesarme todos los pecados desde chiquitita porque mas alla de que el Sacerdote tiene las manos consagradas y el poder de que con la Sangre de Cristo nos lava el alma dejándola como nueva, sentí que toda esa mochila la dejé atrás y salí saltando de alegría y me volví a casa cantando feliz! Estaba conociendo lo que era el "estado de Gracia" del que tanto nos habla María en sus mensajes! Y esto recién empezaba!!! Luego vendría la primer comunión de Javier, de mi hijo Agustín, la alegría de compartir los mensajes de María con mis amigos y ver cómo la Virgen hacía que ellos también se acerquen a los sacramentos!, era todo maravilloso! Porque yo comenzaba a entender las lecturas de la biblia y el porque se hablaba de morir a nosotros mismos para que nazca la vida nueva! Ya al recibir a Jesús en la misa se hacía tan lindo que mi corazón latía como loco en el momento de la consagración, la Virgen nos enseña que en el momento de la consagración toda la iglesia somos trasladados al calvario donde Jesús está muriendo por nosotros y en cada misa estamos ahí y Jesús resucitado se hace presente en la hostia! En cada mínima partícula de la hostia consagrada está Jesús en cuerpo, sangre, alma y divinidad para que lo comamos y tengamos vida eterna! Como dicen las sagradas escrituras y a veces se hace visible en los milagros eucarísticos que hay por todo el mundo incluyendo en nuestro país, en donde Jesús hizo el milagro de hacerse visible transformando las hostias en su sagrado corazón y a la vista de todos!!! Esos milagros están expuestos para ir a visitarlos y acreditados por los mismos científicos que las estudiaron y el corazón esta vivo y con la sangre siempre fresca para que los incrédulos crean. Nos empezamos a preocupar por asistir a misa los Domingos, por cumplir los mandamientos y por hacer cuántas obras de

caridad con los pobres que Dios ponga en nuestro camino, por hacer reparación a Dios por tantos años que estuvimos perdidos lejos de El. Nuestras vidas cambiaron, y empezamos a ver con claridad, pasamos cómo familia a escuchar a María y Dios nos empezó a mostrar lo mal que está todo, cómo crece a nuestro alrededor la eteísmo, la lucha en nuestras propias familias, lo triste que está María por no ser escuchada por muchos, por no ser aceptada como “arca”. Luego me enteré de que hacía tantos años la Virgen se aparecía mas cerquita! Aca en Lanús bajo la advocación de “Santa María del Espíritu Santo” y me fui con la familia, me llevé una sorpresota porque presenciamos la danza del sol con mis hijos!!! Vimos como el sol danzaba cambiando de colores y una vez mas la mujer vestida de sol del Apocalipsis 12 nos regaló su presencia con su olor a rosas!!!... Si tan solo los incrédulos por curiosidad se acercaran a la madre de Jesús, en los lugares sagrados donde ella se manifiesta!!! Todo sería tan distinto! Pero los corazones de muchas personas se endurecieron de tal manera que prefieren ir a una bruja o un curandero (siendo que eso está prohibido por Dios en las escrituras! al igual que los juegos de la copa, el consultar muertos y el tarot) la gente necia entra en esas cosas llevándole la contraria a Dios y termina cayendo fácilmente en manos del diablo y de todo tipo de desgracias que éste les trae! Entre ellas la ceguera de no llegar nunca a la verdad!, pero también Gracias a Dios hay gente humilde que al menos por curiosidad se acerca a María y se gana a su hijo Jesús y por El la vida eterna!!!...Nunca dejo de asombrarme todo lo que Dios enseña a quienes lo buscan! Tenemos tesoros que nos dejaron los Santos, tesoros mas valiosos que todo el oro de este mundo!, las revelaciones de cómo fue la infancia de Jesús, las profecías de los Santos! Tantos regalos nos da Dios a través de esos Santos que no fueron mas que hombres sencillos y humildes y son tan pocas las personas que buscan estos tesoros! Hoy en día se corre detrás de las trampas del maligno, se corre detrás de la falsa felicidad llamada materialismo, idolatrando el tener, el poder y el placer y qué cierto es eso que dijo Jesús: dónde está tu tesoro está tu corazón!..Si tan solo todos nos pusieramos un freno y nos pusieramos a pensar que si Dios quiere mañana nos morimos o esta misma noche pasaremos a estar frente a El! A quién le importaría todo el oro del mundo si en el mundo se va a quedar!, mas bien todos deberíamos preguntarnos, cuándo fue la última vez que me confesé permitiendo que el Sacerdote deje mi alma brillante lavándola con la preciosa Sangre de cristo?...Cuándo fue la última vez que recibí el pan de vida eterna que me espera en cada misa? Cuál fue la última vez que consolé a Jesús en un pobre de la calle? Que le dí de comer a un hambriento?...Porque son esos los tesoros que van llenando nuestras manos para tener las manos llenas frente a Dios, y no las cosas materiales innecesarias que hoy el demonio nos presenta cómo tentaciones de querer tener cada vez mas y mas y mas!...Si viéramos cómo adornamos por fuera a nuestros hijos pero que vacíos crecen esos niños por dentro! Nos aterrorizaríamos!!! Mis hijos antes de María eran niños violentos, yo tenía un power ranger, un hombre araña y una chica superpoderosa de hija, siempre pensando en pelear y matar horas y horas consumiendo eso!!! Gracias a Dios mis hijos cambiaron y viven los mensajes de María y saben discernir en lo que corrompe la mente con violencia y lo que a Dios le agrada, pero costó sacarles el vicio...Ojalá todos sean alguna vez libres para que estén a tiempo de sacar de la esclavitud a sus seres queridos! Cómo dijo Jesús : “LA VERDAD LOS HARÁ LIBRES” Me voy a dormir!!! Son las 5 de la mañana y yo sigo escribiendo!!!!

De: [Valeria Machado](#)